

Diallo arrive au RFB, Makota s'en va

Le mercato est lancé, dans les rangs des Francs Borains. Jeune talent du RWDM, Sada Diallo arrive en prêt chez les Verts, qui restent ambitieux.

La direction des Francs Borains a officialisé l'arrivée de Sada Diallo, box to box de 20 ans qui évolue au RWDM (D1B). Ce jeune Guinéen, arrivé en Belgique à l'âge de treize ans et passé par Braine et les jeunes du Sporting Charleroi, débarque en prêt chez les Boussutois. « Mes points forts sont mon volume de jeu et ma faculté à apporter le surnombre dans le camp adverse », a-t-il confié sur les réseaux sociaux du club borain. « J'aime aussi me projeter et casser les lignes balle au pied ».

Un défenseur en vue

En manque de temps de jeu au RWDM, où il n'a effectué que quelques apparitions en D1B, le milieu de terrain espère combler cette lacune en se mettant au ser-

vice du RFB. Malgré un premier contrat professionnel depuis octobre 2021 au RWDM à l'âge de 19 ans, il n'a en effet pas encore vraiment pu percer chez les Bruxellois, mais il avait en tout cas tapé dans l'oeil des dirigeants borains lors d'un match amical disputé l'été dernier. Sa force physique, son jeu de tête défensif et offensif ont été des arguments qui ont convaincu le RFB. « L'idée, c'est de gommer les imperfections qui sont les nôtres », explique le manager David Lasaracina, « et il faut reconnaître que nous avons un petit désavantage du point de vue physique dans l'entrejeu. Nous avions repéré Sada Diallo l'été dernier, mais le RWDM n'était pas prêteur à ce moment-là. La situation a évolué, car avec l'arrivée de six Brésiliens, il n'a jamais vraiment pu jouer et nous avons donc eu l'opportunité de le louer. » Le staff disposera donc d'une nouvelle cartouche au milieu: « Nous avons déjà Itrak, mais qui est un pur six. Ici,



Sada Diallo arrive en prêt chez les Verts. © Facebook RFB

nous disposerons d'un vrai box to box. » D'autres mouvements sont annoncés, chez les Verts. Le club cherche plusieurs profils, avec quelques priorités, dont un deuxième gardien, puisque Saussez est suspendu contre Charleroi, premier match de janvier. L'élément testé est toujours présent au club et, comme pour d'autres dossiers, le temps est en-

core à la réflexion: « Nous cherchons aussi un défenseur central », ajoute David Lasaracina. Il s'agit d'ajouter de la concurrence, car Mohamed, précieux sur le flanc ou au milieu, a dû occuper ce poste.

Des départs sont annoncés

Et puis, des départs sont prévus, car le club ne tient nullement à se retrouver en sureffectif et avec

une masse salariale inappropriée. Le premier des Verts à quitter le club cet hiver est Yannick Makota, pour la Serie D italienne. L'attaquant rejoint l'ASD Manfredonia. « Nous ne sommes pas déçus de l'avoir repris: n'oublions son rôle lors de notre montée de D3 en D2. Cette saison, il est arrivé avec des pépinières physiques, et s'il n'avait pas assez de temps de jeu, il nous a aidés contre la RAAL ou à Mandel, où il a mis un but. Mais après réflexion avec le coach, qui souhaite un autre type d'attaquant, nous avons libéré Yannick, qui a eu une opportunité d'aller en Italie. »

Au complet, les Verts, et plusieurs éléments en test, ont en tous les cas repris le chemin des entraînements ce lundi, afin de se préparer au mieux pour atteindre leurs objectifs.

Seul Itrak se joindra au groupe ce mardi, après avoir reçu un jour « off » de plus pour rentrer en Croatie. ■